

REUNION PARA TRATAR SOBRE RESTAURACION DE LA
PLAZA VIEJA, CELEBRADA EN EL AYUNTAMIENTO.

EN DIAS PASADOS TUVO EFECTO EN EL SALÓN DE RECEPCIONES DEL PALACIO MUNICIPAL UNA REUNIÓN ESPECIAL DE LA COMISIÓN DE MONUMENTOS, EDIFICIOS Y LUGARES HISTÓRICOS Y ARTÍSTICOS HABANEROS, CONVOCADA A PETICIÓN DEL CONJUNTO DE CALLES Y ASOCIACIONES COMERCIALES DE CUBA PARA CAMBIAR IMPRESIONES SOBRE INICIATIVA DE LA ASOCIACIÓN DE COMERCIANTES DE LAS CALLES DE MERCADERES, INQUISIDOR Y SAN IGNACIO, DE PRODUCIR UN PROYECTO DE CONSERVACIÓN Y RESTAURACIÓN DE LOS EDIFICIOS COLONIALES DE LA PLAZA VIEJA, Y DE REPARACIÓN DEL PARQUE DE LA MISMA.

BAJO LA PRESIDENCIA DEL DR. ROIG DE LEUCHSENRING, ASISTIERON LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN SRES. GUIRAL MORENO, BENS ARRARTE, GAY-CALBÓ, FRANCO, RAVENET, SRE. CARAVIA, GOVANTES, RAMOS, PADILLA, WEISS Y CATALÁ. EL ARQ. SR. EMILIO VASCONCELOS ASISTIÓ EN SU DOBLE CARÁCTER DE JEFE DEL DEPTO. DE URBANISMO Y DE MIEMBROS DE LA COMISIÓN DE MONUMENTOS. EN NOMBRE DEL SR. ALCALDE ESTABA PRESENTE EL DR. OSCAR SOTO, SECRETARIO DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL.

EL CONJUNTO DE CALLES Y ASOCIACIONES COMERCIALES ESTABA REPRESENTADO POR SU PRESIDENTE, SR. RECAREDO RÉPIDE, Y EL SECRETARIO DR. J. M. VIDAÑA; EL SR. FRANCISCO MESA POR LA ASOCIACIÓN DE COMERCIANTES DE LAS CALLES DE MERCADERES, SAN IGNACIO E INQUISIDOR. COMO INVITADOS POR OTRAS INSTITUCIONES SE HALLABAN LOS SRES. EDELBERTO DE CARRERÁ POR EL CLUB ROTARIO; EUSEBIO L. DARDET POR LA CORPORACIÓN NACIONAL DEL TURISMO; LUIS BAY SEVILLA POR EL COLEGIO DE ARQUITECTOS; GRACIELLA GUERRA POR EL LYCEUM-LAWN TENNIS CLUB; RAMÓN INFESTA, POR LOS COMERCIANTES DE LA CALLE DE MURALLA; BARTOLOMÉ S. PADILLA, QUE ADEMÁS DE ASISTIR COMO MIEMBRO DE LA COMISIÓN, OSTENTÓ LA REPRESENTACIÓN DEL CENTRO DE LA PROPIEDAD URBANA; Y OTRAS DISTINGUIDAS PERSONALIDADES.

DESPUÉS DE AMPLIAS DELIBERACIONES, EN QUE SE PUSO DE MANIFIESTO UN ALTO ESPÍRITU DE COOPERACIÓN POR PARTE DE LA COMISIÓN DE MONUMENTOS, EDIFICIOS Y LUGARES HISTÓRICOS Y ARTÍSTICOS HABANEROS Y DE LAS DEMÁS INSTITUCIONES REPRESENTADAS EN LA REUNIÓN, Y EN LAS QUE SE CONSIDERÓ EL ALTO VALOR HISTÓRICO Y ARTÍSTICO DE

PLAZA COLONIAL Y LOS BENEFICIOS QUE PARA EL ORNATO DE NUESTRA CIUDAD SIGNIFICARÍA SU RESTAURACIÓN, SE TOMARON LOS SIGUIENTES ACUERDOS:

PRIMERO: QUE POR EL DEPTO. DE URBANISMO SE CONFECCIONE UN PROYECTO DE PARQUE PARA LA PLAZA VIEJA, Y UNA VEZ APROBADO, QUE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL HAGA POSIBLE SU MÁX RÁPIDA EJECUCIÓN.

SEGUNDO: NOMBRAR UNA COMISIÓN INTEGRADA POR LOS ARQUITECTOS SRES. VASCONCELOS, BENS ARRARTE, GOVANTES, WEISS Y BAY SEVILLA, PARA QUE HAGAN LOS PROYECTOS DE RESTAURACIÓN DE LOS EDIFICIOS, LOS CUALES SERÁN SOMETIDOS A LOS SEÑORES PROPIETARIOS PARA SU REALIZACIÓN. COMO PONENTE DE LA COMISIÓN FUÉ DESIGNADO EL ARQ. SR. BENS ARRARTE.

TERCERO: ENCARGAR AL SR. SECRETARIO DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL QUE GESTIONE DEL SR. ALCALDE LA MANERA DE COMPENSAR A LOS SEÑORES PROPIETARIOS DE LA PLAZA VIEJA QUE RESTAUREN SUS EDIFICIOS DE ACUERDO CON LOS PROYECTOS APROBADOS, YA SEA DISPONIENDO UNA EXENCIÓN DE PARTE DE SUS CONTRIBUCIONES, O DE OTRA FORMA QUE SE ESTIME CONVENIENTE.

EL DR. EMILIO ROIG DE LEUCHSENRING, PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE MONUMENTOS, EDIFICIOS, Y LUGARES HISTÓRICOS Y ARTÍSTICOS HABANEROS E HISTORIADOR DE LA CIUDAD, HA ENVIADO ESCRITO AL SR. ALCALDE, DR. MENOCAI, INFORMÁNDOLE DE DICHS ACUERDOS.